



Sheinbaum se pronuncia contra los corridos

ROBERTO MELÉNDEZ S.

Convertida en "**garante de la seguridad nacional**", la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** demandó a autoridades ministeriales, tanto estatales como nacionales, investigar a fondo a los organizadores del concierto "**Los Señores del Corrido**", realizado las instalaciones **Telmex de la Universidad de Guadalajara**, en la que se "**homenajó al líder del Cártel Jalisco Nueva Generación, Nemesio Oseguera Cervantes, cuya imagen, a todas las edades, se proyectó en redes sociales y fue aplaudido por muchos de los asistentes. No debería de ocurrir eso, imagínense. No está bien, que se haga una investigación.**"

"*Hay que ver si tiene una connotación y de qué tipo, pero es que hay que fijarse a quién invitan y cuál va a ser el espectáculo que va a haber, porque no se puede hacer apología de la violencia ni de los grupos delictivos*", puntualizó la mandataria en su **conferencia del Pueblo en Palacio Nacional**, en la que reiteró que el nuevo mando de la **Fiscalía General de Justicia de Morelos debe investigar todo lo relacionado con la acusación de tentativa de violación contra el exgobernador y actual diputado federal, Cuauhtémoc Blanco Bravo**, contra quien el pasado sábado se registró, en la Ciudad de México, una "**desangelada marcha de repudio**", a la que asistieron poco más de un centenar de mujeres, lo que acredita que no "**llegaron todas**", como se afirma en un lema publicitario de autoridades federales.

De igual manera, la titular del Poder Ejecutivo Federal reveló que durante su reunión del pasado viernes con la **secretaria de Seguridad de Estados Unidos, Kristi Noem**, se renovó un acuerdo para compartir información de aduanas, firmado en 2022 por el entonces presidente **Andrés Manuel López Obrador**. "*Hablamos de temas de migración y seguridad*".

Como siempre decimos, "*nos coordinamos con Estados Unidos para la seguridad de ambos países, nunca nos subordinamos y siempre con respeto a nuestra soberanía*", puntualizó la mandataria, quien en la oportunidad adelantó que impugnará ante el **Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal la determinación del Instituto Nacional Electoral impedir que los tres poderes de la Unión o funcionarios públicos, sin importar nivel, promuevan el voto para la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.**

"*Es importante que los poderes Ejecutivo y Legislativo participen en la promoción de la elección judicial. Vamos a acudir al tribunal porque creemos que es importante que el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo, sin orientar el voto a una u otra persona, igual que el INE, participen en la difusión de este evento tan transformador que va a ocurrir en México el 1 de junio*", puntualizó la jefa primer mandataria, lo que fue comentado ampliamente en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambio de Tema Noticias**, por **Raúl Ruiz, José Luis Sustaita y Eduardo Meraz**, quienes,



dirigidos por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, destacaron los actos con que comenzaron sus campañas las ministras **Lenia Batres Guadarrama**, **Loretta Ortiz Ahlf** y **Yasmín Esquivel Mossa**, en las que una de ellas afirma que **no invirtieron un solo centavo y todo fue organizado por sus seguidores**.

De acuerdo con observadores, **los actos costaron por lo menos 100 mil pesos cada uno, pero habrá que creerles a quienes no sólo buscan ser electas para permanecer en sus cargos, sino llegar a la titularidad del máximo tribunal de justicia del país. Se estima que para las controvertidas elecciones se mandaron a imprimir 600 millones de volantes y que de ellos a lo sumo se utilizan 100 millones, lo que significa que 500 más terminaron o terminarán en la basura.** De igual modo, se cuestiona cómo los aspirantes a conformar el llamado nuevo **Poder Judicial Federal solicitan el apoyo ciudadano a quienes, en el futuro, podrían juzgar por la comisión conductas presuntamente constitutiva de delito.**

Casi 100 por ciento de los candidatos a ocupar dichos cargos

son desconocidos por el grueso de la comunidad, por lo que se estima que **entre 10 y 15 por ciento de los posibles electores acudirán a las urnas, cifra que para las máximas autoridades es más que suficiente para continuar afirmado que cuenta con el apoyo bueno y sabio de México.**

Cambiando de Tema, los grandes parques industriales de México, entre ellos el de **Alce Blanco**, prácticamente están abandonados y en su mayoría utilizados como bodegas por comerciantes chinos.

De igual manera, se ha vuelto costumbre ver en la ciudad capital locales con letreros de **se vende o se renta, pues han quebrado debido a la difícil situación económica por la que atraviesa el país, pero que las autoridades no reconocen, no así la mayoría de los ciudadanos, en especial los trabajadores, quienes son los que recienten el aumento de precios e inflación en sus bolsillos y sus despensas.**

Cambiando de Tema, se habla de que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, **Omar García Harfuch**, conforma un grupo especial de policías con experiencia y reconocida probidad que se encargaría de investigaciones especiales, lo que les llevaría a obtener resultados más que positivos, **como es el decomiso de 10 millones de litros de diésel presuntamente robado de los ductos de Petróleos Mexicanos, almacenados en un buque Altamira, Tamaulipas, acción en la que se decomisaron casi 200 contenedores, carros-tanque, camionetas y armas de fuego y equipo de comunicación.**

El caso hizo recordar al finado **Sergio Carmona**, considerado como "**El Rey del Huachicol**", asesinado en una barbería de **Tamaulipas**, amigo de actuales altos funcionarios del Gobierno Federal, a quienes, incluso prestaba su avión particular para que hicieran viajes de recreación con sus familias. Gracias, buen inicio de semana.

Sea feliz y no olvide su cita, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema Noticias**.



Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en **Cambiando de Tema**